Senado ratifica propuesta del Gobierno para integrar la Comisión para el Mercado Financiero

- Catherine Tornel y Beltrán de Ramón son los nuevos comisionados, y comenzarán su labor en las próximas semanas.
- El ministro Marcel destacó: "Son competencias complementarias entre Catherine y Beltrán. Estoy seguro que ambos van a ser un aporte importante a la Comisión para el Mercado Financiero".

Valparaíso, 11 de octubre de 2023.- El Senado apoyó la propuesta del Presidente de la República, Gabriel Boric, y acordó designar como nuevos comisionados de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) a Catherine Tornel León y a Beltrán De Ramón Acevedo, por los próximos seis años. Se requerían cuatro séptimos de los votos y finalmente se aprobó por 37 votos a favor.

Ambos profesionales reemplazarán a los comisionados Kevin Cowan y Mauricio Larraín, que concluyeron su mandato legal este sábado 7 de octubre. Larraín ejercía como vicepresidente de la CMF.

Previo a la aprobación en el hemiciclo del Senado, el ministro de Hacienda, Mario Marcel y los nuevos integrantes de la CMF expusieron en la Comisión de Hacienda, donde se explicó la trayectoria de ambos, se compartieron reflexiones y finalmente los senadores integrantes de la instancia aconsejaron a la Sala acoger ambas propuestas. Durante la discusión se abordaron temas de interés a tratar dentro de la CMF, como la ciberseguridad en materia financiera.

En su exposición sobre la labor de los nombres designados por el Gobierno, el ministro Marcel aseguró: "Catherine Tornel es una economista que ha tenido una trayectoria muy destacada. Trabajó diez años en el Banco Central, básicamente en los temas de infraestructuras financieras. En cuanto a Beltrán de Ramón, él tiene una experiencia que se concentra fundamentalmente en lo más operativo y en los temas más fundamentales de estabilidad financiera en Chile. Son competencias complementarias entre Catherine y Beltrán, y estoy seguro que ambos van a ser un aporte importante en la Comisión para el Mercado Financiero".

Catherine Tornel León

Es Ingeniera Comercial con Mención Administración de la Pontificia Universidad Católica, Magíster en Finanzas. Además, cuenta con un Máster in Science of Finance con Mención Inversiones y Finanzas Cuantitativas de London Business School. Actualmente ocupaba el puesto de vicepresidenta del Directorio de Transbank y además era Miembro del Directorio de Banchile Administradora General de Fondos.

Anteriormente fue asesora del Consejo del Banco Central de Chile en materias financieras y de sistemas de pago y Coordinadora de Mercado de Capitales del Ministerio de Hacienda, entre otros.

Beltrán de Ramón Acevedo

Es Ingeniero Comercial con mención Economía de la Pontificia Universidad Católica y Diplomado en Gobiernos Corporativos (2017) de la misma casa de estudio. Actualmente era Gerente General del Banco Central de Chile desde su nombramiento en julio de 2021, tras ocupar distintos cargos en este organismo como Gerente de División Mercados Financieros, entre otros.

También fue director de la Comisión Chilena del Cobre como miembro del Banco Central, jefe de División de Finanzas Públicas en la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda, institución a la que representó como consejero del Sistema de Empresas Públicas (SEP), director de ENAMI y otros.

- www.hacienda.cl
- /MinisteriodeHaciendaChile
- @Min_Hacienda
- @ministeriodehacienda
- •• mhacienda



Ministerio de Hacienda

Comunicado de Prensa

Ministro en FMI

Esta votación se realizó en medio del viaje del ministro Marcel a Marruecos para asistir a las reuniones anuales del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial. Su agenda de hoy estuvo marcada por el evento de lanzamiento de la Asociación RISE (Resilient and Inclusive Supply chain Enhancement), instancia copresidida por el presidente del Banco Mundial, Ajay Banga, y el ministro de Finanzas japonés, Shunichi Suzuki.

Luego la autoridad se conectó telemáticamente con la Comisión de Hacienda para abordar la nominación a la CMF, para más tarde asistir a la reunión de la Coalición de Ministros por el Cambio Climático del Banco Mundial.

- www.hacienda.cl
- /MinisteriodeHaciendaChile
- @ministeriodehacienda
- •• mhacienda



